

日が短くなりました
夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

薄暮時、夜間事故の防止

- 早目のライト点灯で自車を目立たせましょう
- 夜間走行時はハイビームが基本（ライトをこまめに切り替え、危険を早期に発見）
- 歩行者に注意しましょう（右側から横断してくる歩行者は発見が遅れるので注意）

【事業用トラックの重点項目】

- ① 追突事故の防止
- ② 交差点事故の防止
- ③ 飲酒運転の根絶

危険な！ 漫然運転
疲労・集中力低下から、危険な漫然・覚低走行へ

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

見直そう 「慣れ」の作業

～ 作業中の重大事故が連続発生 ～

積み込みや付帯作業にも注意が必要

- 荷崩れ、作業者が巻き込まれ死亡
- ユニック車で積込作業中、吊り荷が落下、ドライバーが下敷き、死亡
- 仮眠中にサイドブレーキが外れ車が動きだし、前車に追突した
～今年度は、上げっぱなし・出しっぱなし・開けっぱなし等での事故が増加！～

高齢者の乱横断(横断歩道のないところを渡る)
優先道路でも、危険予測・防衛運転を…しましょう

職務質問の警察官を車で引きずり逃走 男を逮捕
携帯電話を耳に当てていたため、警察官に呼び止められ職務質問

「朝から仕事があったから」

◇「朝から仕事…」 そんなことが理由になるか！◇

2019/10/8(火) 12:10

福岡県で職務質問していた警察官を車で約50メートルほど引きずってけがをさせ、逃走した疑いで、男（31）が逮捕されました。容疑者は7日午後10時ごろ、車を運転中、携帯電話を耳に当てていたため、警察官に呼び止められ職務質問を受けました。容疑者は「間違いない。朝から仕事があったから」と話し、容疑を認めているということです。

朝5時 高齢女性が、軽乗用車にはねられ、死亡

あたりは薄暗く、雨が降って地面がぬれていた

◇夜間…ヘッドライトはハイビームが基本、早期発見！ 事故防止◇

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2019/10/8(火) 12:31

8日午前5時ごろ、福島県で女性（96）が軽自動車にはねられ死亡し、運転していた男性（25）が現行犯逮捕された。現場は見通しのいい直線道路で、当時、あたりは薄暗く雨が降って地面がぬれていたということです。

夜6時 交差点 出合い頭に衝突

軽乗用車運転の女性が重傷、助手席の中学生、一時重体

◇日が短くなりました◇

◇夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう◇

2019/10/8(火) 12:12

7日午後6時過ぎ、静岡県の交差点で、乗用車と軽乗用車が衝突する事故があり、この事故で軽乗用車は前方部分が大破し、運転していた女性（72）が全身を強く打つなど重傷を負いました。また、女性の孫で助手席に乗っていた中学生（13）が内臓を損傷するなどして一時重体となっていました。一方、乗用車を運転していた夫婦にケガはありませんでした。

「朝4時まで酒を…」

夕方4時 酒気帯び運転で、車4台と衝突 現行犯逮捕

「朝4時まで日本酒を飲んでいたが、アルコールが抜けていると思い、運転した」

◇「残酒」…「昨日の酒」が残っているかもしれない◇

2019/10/8(火) 12:01

7日午後4時すぎ、宮城県で男（56）が酒気帯び運転で事故を起こしたとして現行犯逮捕されました。容疑者が運転していた車は回送中のバスやタクシーなど合わせて4台と衝突しました。この事故でバスの運転手が腰に軽いけがをしました。警察の調べに対して容疑者は容疑を否認していて、「朝4時まで日本酒を飲んでいたが、アルコールが抜けていると思い、運転した」と供述しているということです。